



8 Pièces

730 m²

Réf. 83226970

5 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

au sein d'un domaine fermé et sécurisé de renom, cette élégante bastide construite en 2004 offre 430 m² habitables, auxquels s'ajoutent 300 m² supplémentaires au rez-de-jardin, portant la superficie totale à 730 m². Nichée sur un terrain de 5 800 m², elle garantit un calme absolu et une tranquillité inégalée. Au niveau principal, la villa dispose d'un double salon-séjour avec cheminée, d'une salle à manger spacieuse et d'une grande cuisine équipée, ainsi que d'une chambre en suite. À l'étage, trois chambres supplémentaires en suite vous attendent, incluant une somptueuse suite parentale avec ...

This elegant bastide, built in 2004, offers 430 m² of living space, plus a further 300 m² on the garden level, bringing the total surface area to 730 m². Nestled in a 5,800 m² plot, it guarantees absolute peace and quiet. On the main level, the villa features a double living room with fireplace, a spacious dining room and a large, fully-equipped kitchen, as well as an en suite bedroom. Upstairs, three additional en suite bedrooms await you, including a sumptuous master suite with private terrace. On the third level, you'll find a games room, wine cellar, office and garage for up to four ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

